

Entre rivières et fleuve



Les eaux calmes de Sanches, un lieu propice à la réflexion. PHOTO M. L.

Les premières Festi'rencontres ont marqué un tournant dans la vie associative de Preignac, le mariage d'activités diverses, divertissements et cultures ; l'implication des sociétés a prouvé qu'il était possible de construire ensemble. Le chef d'orchestre de cette manifestation, les Ateliers des Trois-Rivières, n'a semble-t-il pas résisté à ce succès. Pour des raisons relationnelles « entre quelques membres », une implosion a amené le président Bernard Escoffet à donner sa démission.

Un nouveau bureau

Les Ateliers des Trois-Rivières viennent de réélire leur bureau. La nouvelle présidente Danièle Lucas, la secrétaire Valérie Dominican et le trésorier Éric Perriat sont bien décidés à poursuivre les activités de l'association, confortés par l'impact du premier événement. Vient de naître également une nouvelle association, les Ateliers du fleuve, dont le président n'est autre que Bernard

Escoffet, qui compte également poursuivre ou plutôt axer cette nouvelle association sur les pas de celle qu'il vient de quitter.

Buts des associations

Les Ateliers des Trois-Rivières, association d'environ un an d'existence, poursuivent leur action avec les Festi'rencontres, quine en février, course au trésor à Pâques, Fête de la musique, cinésite, Halloween, la mémoire vivante et les cafés-débats au Psyké.

Les Ateliers du fleuve annoncent leurs projets : ouvrir des lieux d'échange, café-philo, ateliers culturels, calligraphie, poésie, déco, peinture, langue arabe, concerts, expositions, et événements associant le Pays.

Les premiers événements

La soirée thématique du 25 novembre « Au coin du zinc », organisée par les Ateliers du fleuve, au Psyké, et intitulée « Sur les pas d'Isabelle

Eberhard », a été animée par Richard Quéau. Elle prend une longueur sur les Ateliers des Trois-Rivières, qui proposent, dans la continuité, « une rencontre avec le Père Noël », demain samedi, à 16 heures, salle de fêtes de Preignac.

Le maire Jean-Pierre Manceau ne s'exprimera pas à ce sujet et ne prendra aucune position. Il les recevra dans le giron des associations en tant que telles, et la commune les aidera en fonction de ses moyens, au même titre que les autres associations communales.

Un peu d'eau passera sous les ponts mais les ruisseaux, les rivières, les fleuves arrivent toujours à se rencontrer pour former un delta !

Michel Laville

Les Ateliers des Trois-Rivières,
05 56 63 00 20 - Email :
lesateliersdestroisrivières@laposte.net
Les Ateliers du fleuve : 05 56 76 77 87
Email : ateliers.du.fleuve@free.fr